

## 第64回 東高祭（トンコウサイ） 2日目

7月6日（土）快晴。10:00から一般公開。  
生徒は早朝からクラス展示、クラブ展示の準備に大忙し。

中庭のフードガーデンには、ホルモン、フランクフルト、タピオカジュース、アイスクリーム、焼きそば、チョコバナナ、トロピカルジュース、冷やしパイン、かき氷、うちわ、やきとり、骨付きフランクフルト、ジュース各種と模擬店が軒を並べ、沢山の来校者で賑わいました。



中庭で行われたステージも大賑わい。午前中の曇り空が嘘のようにお昼過ぎには炎天下となり、生徒の発表にも自然と熱が入りました。

本日のステージは、フードファイト、クイズ、ダンス同好会・音楽部・書道部の発表等が中心となり校内外の観客を大いに楽しませてくれました。



サウンドに乗ったパフォーマンスに合わせ一緒にリズムをとる中高生の姿が目立ちました。

ダンス同好会は直前に合宿に入り、最後まで入念に動きをチェックしただけあり、どのグループも切れのあるダンスを披露していました。





音楽部の発表は、各学年、男性・女性、全員と様々なバリエーションで美しい歌声を披露。

今年度はアニメソングも取り入れ老若男女を問わず全ての観客を意識しての発表会となりました。



書道部は今回が初めてのパフォーマンス。観客の手拍子に合わせて全員が一斉に書き始めるその姿は圧巻。初めてとは思えない堂々とした書きっぷりでした。



最後は有志による発表会。コントや楽しいダンスに観客も大喜びでした。





真・新聞・文芸・漫研・英語・天文など日頃の成果を是非ご高覧ください。

他にもコンピューター研究同好会・クイズ研究同好会も楽しさ満載です。

クラス展示も多くの方々に溢れていました。各クラスの趣向を凝らしたアトラクションに思わずビックリ！ドッキリ！・・・内容の濃さに少しの待ち時間も全く苦になりません。

文化的催しも充実しています。書道・美術・写

